

9月25日 国際交流フェスティバル
世界が訪れたくなる菊池へ

菊池青年会議所が主催し泗水孔子公園で実施。アルゼンチンタンゴ、日本舞踊、馬頭琴演奏などの披露もあり、国際色豊かなステージとなりました。川口純範理事長(北宮)は「若い人に世界観を持って羽ばたいてほしい」と語りました。



1. 生け花を体験。2. 馬頭琴の演奏を披露。3. 菊池女子高校の発表会も同日開催。フェスティバルに花を添えました

9月26日 地域貢献活動
菊池公園を市民の手で美しく

市建設業協会、市造園業組合、NPO菊池公園「歴史の森」の皆さんが、ボランティアで菊池公園と菊池神社参道の除草と伐採を行いました。皆さんのご協力により、菊池公園一帯、城山地区がきれいに整備されています。



祭りやイベントが菊池神社を含む城山地区で行われることから、来場者への歓迎の気持ちを込め、丁寧に作業が行われました

10月7日 第3回栗だごフェスタ
おいしい栗を召し上げ

重味地区の特産である栗のPRと地域活性化を目的に平成26年から開催され今年で3回目。県立大学の協力により、「栗の重さ当てゲーム」や「栗いがの積み上げ競争」など、栗を味わうだけでなく楽しめる企画が実施されました。



栗のつかみ取りコーナーでは長蛇の列が。美味しい栗だご汁も振る舞われ、大勢の来場者でにぎわいました

9月23日 市長旗争奪学童・少年軟式野球大会
野球少年が熱戦を繰り広げました

菊池市軟式野球連盟主催による「平成30年度市長旗争奪学童・少年軟式野球大会」が菊池公園多目的グラウンドで開催されました。熊本県トラック協会菊池支部が協賛し、一段とレベルアップした大会となりました。



1. 少年の部優勝の泗水中学校。最優秀選手賞は荒木隼輔選手(永) 2. 学童の部優勝の泗水ウエストレイズ。最優秀選手賞は青木蓮選手(久米一)

9月25日 県農産物加工食品コンクール
県コンクールで金賞受賞!

シイタケ農家のお母さんたちで結成された「きくちの母ちゃん」の「きのこ南蛮」が県農産物加工食品コンクールで金賞を受賞し、報告のため市役所を訪れました。商品は市内の物産館や道の駅などの直売所で販売しています。



代表の村上いずみさん(遊蛇口)は「今後もおいしいシイタケを食べてもらえるようがんばりたいです」と抱負を語りました

9月29日 第7回きくち交通安全小学生席書大会
交通安全を書道で再確認

秋の全国交通安全運動に合わせ実施。書道を通じ小学生に対する交通安全の呼びかけおよび意識の向上を目的として平成24年から開催されています。参加した児童たちは力強い筆使いを見せていました。



市長賞:武藤大輝さん(久米二)、教育長賞:林夏実さん(富の原一)、警察署長賞:荒木咲穂さん(永)、会長賞:有働朋加さん(袈袈尾)

10月12日,16日 地域貢献活動
菊高生、南中生が菊池公園を清掃

9月30日の城山の日清掃ボランティアが台風で中止となったため学校より提案があり実施。菊池高校の1・2年生60人が12日に、菊池南中学校の3年生137人が16日に菊池公園一帯を清掃しました。



アスファルトの間に生えた草まで丁寧に除草する生徒たち

10月12日 ふるさと納税返礼品
郵便局と協定を締結

市役所で、日本郵便(株)とふるさと納税返礼品として「郵便局まもりサービス」導入に関する協定締結式が行われました。寄附者が指定する本市にお住まいの家族を郵便局員が定期的に訪問し、生活状況を報告するものです。



握手を交わす西村幸夫菊池郵便局長(中央左)と江頭実菊池市長(中央右)、市内各郵便局長の皆さん

10月21日 「鞠智城の日」2018
古代の雰囲気体験

鞠智城国営公園園化推進事業の一環として歴史公園鞠智城で実施。来場者は百済系銅造菩薩立像の特別展示や古代衣装コスプレ体験、弓矢体験のほか、古代米の収穫体験を行うなど、歴史ロマンの詰まった一日となりました。



ステージでは鞠智城イメージキャラクターころろ君の誕生会や菊池農業高校の太鼓演奏などが行われました

10月19日 くまもとふるさと食の名人
田苗春代さんが食の名人に認定

田苗春代さん(津留)が平成30年度「くまもとふるさと食の名人」に認定。自ら育てたゴーヤを使い「ゴーヤの変わりやえ」を考案。審査員から「苦味が少なく食べやすい」「食感が残っているのが良い」といった感想が寄せられました。



田苗さんは「他市町村の食の名人の料理を見て刺激を受けた。今後も地元食材の料理の普及に取り組みたい」と抱負を語りました

10月24日 菊池地区退職女性教職員会
菊池公園をボランティア清掃

会員9人が菊池公園一帯の清掃活動を実施。約30年続く活動で、毎年この時期に行っています。参加した会員は「ささやかな活動ですが、公園を訪れる人が心地良く感じてくれるとうれしい」と話しました。



公園周辺の落ち葉を集め清掃する会員

10月21日 花房校区敬老の日の集い
いつまでもお元気で

花房小体育館で開催。白寿、米寿、喜寿を迎える28人に記念品が贈呈されました。菊川加代子さん(花房台)は「お祝いに感謝します。記念品は大切にさせていただきます」と笑顔を見せました。



花房小の児童による歌・踊りや菊池女子高校の吹奏楽、花房保育園の園児による組体操などに参加者は目を細めました